

1900 Höhenmeter für den guten Zweck

von PATRICK PÖTSCHKA

MÜNCHEN/ÖST. BUNN (dpa) - Helden gehen auch! Ganz wie die Österreichische Güter Diepgänger aus Münchbüchen ihrem weiter karitativen Ideen entfallen. Zuletzt schaffte er es mit einem Marathon-Lauf in Anzug und Krawatte auf einen Höhenzug im Gelände-Buch der Rekorden und somit unterstet dieser Aktion 1900 Euro für „Arzte ohne Grenzen“ (siehe AB berichtet). Nicht wenigen spektakuläre Erfahrungen prägten. Mit einem Spenderkasten im Rahmen des beschworenen Radrennens „Zwei Waldläufe“ über 120 Kilometer und 1700 Höhenmeter soll Diepgänger nun für den heimischen Münchbücher Raum aus Münchbüchen und die Aktion „Herzklasse Österreich“ Spenden sammeln.



Thomas Scherzerbauer (l.) und Günter Diepgänger (r.) laufen das Radrennen „Zwei Waldläufe“ über 120 Kilometer und 1700 Höhenmeter auf, um Spenden für den heimischen Maxilianus Bayreuth und die Aktion „Herzklasse Österreich“ zu sammeln.

Dabei wird Diepgänger von Thomas Scherzerbauer unterstützt. Der beiden Sportler absolvieren den „Zweiwaldlauf“ dann nicht wie die anderen Athleten mit dem Rennrad, sondern laufen die Strecke zu Fuß. Um zeitgleich mit den Radläufern ein Ziel zu erreichen, startet Diepgänger und Scherzerbauer am Freitag einen Tag vor dem offiziellen Start des „Zweiwaldlaufs“. Das geht für die beiden am Samstag, 22. August, um 20 Uhr am Startplatz in Schleching. Die Zeremonie – ebenfalls am Startplatz in Schleching – ist am Sonntag gegen 11 Uhr geplant. Wer für Maxilianus Bayreuth und die Aktion „Herzklasse Österreich“ Spenden will, kann unter www.zweiwaldlaeufer.de Kontakt mit den beiden Spendern aufnehmen.



Mit seinem Marathon-Lauf auf einem Höhenzug schaffte es Günter Diepgänger in das Gelände-Buch der Rekorden und sammelte rund 1000 Euro an Spenden für „Arzte ohne Grenzen“.

58. Tittlinger Volksfest

Freitag, 28.8. bis Montag, 31.8. 2015



FREIER EINTRITT an allen vier Festtagen

www.volksfest-titting.de



Titting = Am kommenden Wochenende heißt es wieder „zurück in“ auf dem Tittlinger Volksfestplatz. An vier Festtagen wird wieder gefeiert, sowohl mit musikalischen als auch mit kulturellen Schwerpunkten.

Am Freitag, den 28. August, wird mit den traditionellen Stationen des Jugendbläserensembles „Drei-Länderland“ Titting, der Musikkapelle Achslach Frechheim und vereinzelt dem Spielmannszug beginnend um 17 Uhr am Marktplatz die Eröffnung des 58. Tittlinger Volksfestes eingeläutet. Gegen 17.30 Uhr setzt sich dann der Festzug vom Marktplatz in Richtung Festgelände mit Feuerwehr-, Bürgermeister-, Marktgemeinderäte-, Ehrenamtlichen und Vereinen in Bewegung.

Für 19 Uhr ist die Bühnung mit Bieranstich durch Tittlings Bürgermeister Helmut Wöhrlinger geplant. Ab 20 Uhr singt die Band „Blauem Fass“ live Partymusik.



Vui Spaß
auf'm Fest!
HOCHZ. SCHLÄFER, IN BUDEN,
MOBELFÜHRER
www.mobel-empl.de | Titting

**Liebe Mitbürgerinnen
und Mitbürger,
liebe Gäste
aus nah und fern!**



Der Markt Titting lädt Sie alle herzlichst ein zum 58. Tittlinger Volksfest 2015. Unser Tittlinger Volksfest hat sich über die Jahre und Jahrzehnte eine ganz besondere Atmosphäre und Ausrichtung gegeben. Es ist eine gelungene Mischung aus Brauchtumspflege und Tradition auf der einen Seite, sowie moderner Unterhaltung auf der anderen Seite. Für die Festtage vom Freitag, den 28. August, bis Montag, den 31. August 2015, ist wieder beste Volksfeststimmung im „Hafen des Dreiländerecks“ gewünscht.

Am Freitag, Samstag und Sonntag werden die Festgäste am Freitagabend in der Wittenauer-Wiedmann-Straße feiern.

Das geplante Programm verspricht etwas eingeschränkt. Am Freitag findet der Tittlinger Volksfestzug statt, darunter heißt es im „Festzug „zurück in“. Am Samstag findet am Tittlinger Marktplatz der „Festzirkus“ statt, jedoch passieren Parcourskonkurrenz und Rahmenwettbewerbe des großen Jahresfestmarkts. Der Volksfestabend ist wieder den Kindern sowie Senioren gewidmet, zum bereits dritten Mal findet der Kinderkarneval statt. Auch der traditionelle „Karnevalsumzug“ für unsere kleinen Mitbürgerinnen und -Bürger wird wieder im Herzen ausgeschmückten Festzuges stattfinden.

Abends wird wieder ein großer Bühnenabend mit dem Festzirkus, der „Volksfest Titting 2015“, das zusammen mit ihren Helfern sicher wieder zum Gebrüren des 58. Tittlinger Volksfestes einen großen Anteil beitragen wird.

Zusammen mit Ihnen, liebe Gäste, freut ich mich auf ein modernes und entspanntes „Tittlinger Volksfest 2015“ und hoffe,

dass an einem der Festtage begrüßt zu werden.

Ihr Helmut Wöhrlinger
1. Bürgermeister des Marktes Titting

